



ひよこぐみだより6月

2023年6月1日 保土ヶ谷保育園
ひよこ組担任

最近のひよこ組の様子

過ごしやすい春もあっという間に過ぎ、梅雨の季節になりました。体調管理に気を付けながらみんなで楽しく過ごしていきたいと思います。さて、入園してから2カ月が経ちました。不安で泣いていた子ども今では笑顔でお母さん、お父さんをお見送りしています♪「いってきます!」「いってらっしゃい」の言葉に反応し、可愛いお手でばいばいする子どもいます。今月も子どもたちは可愛い笑顔と声援で、お母さんお父さんを応援しています!

~こんなことをしているよ!~

★お部屋にボールプールを用意すると、ひよこちゃんたちが集結!中に入ってボールを掴んだり、外に向けてボールをポイ!と投げたりしながら思い思いに楽しんでいます。柔らかい滑り台や階段をくっつけると、次々とよじ登ろうとするひよこちゃんたち!何度も何度も後ろにズルズルと下がってしまいますが、コツを掴むとあっという間に登って大喜びしています!その後も、自信がついたようで何度も出入りを楽しんでいました!

★室内では、カタカタで歩行の練習をしています。歩行がまだできないひよこちゃんも、負けじとカタカタを追いかけて楽しんでいます。また、季節の歌や手遊びを始めると、保育者の様子をじーと見ながら観察し、しばらくすると手や足を動かしてみたり、体を左右に揺らす子や屈伸運動をしたりと、それぞれリズムをとるかわいい姿が見られるようになりました!

★戸外遊びでは、お花や葉っぱなど気になる物を見つけると「あーあー」「ぶーぶー」と声を出したり、指差しをしたりと一生懸命に保育者に伝えようとしていました。これからも、子どもたちの気持ちに寄り添って、丁寧に応えたいと思います。



今月の活動

☆梅雨の時期のため、雨の日は室内活動を中心に、体を使った遊びや保育者との触れ合い遊び(歌・手あそびなど)を楽しみたいと思います。

☆戸外遊びの後や暑い日は沐浴やシャワーを取り入れて気持ち良く過ごしていきたいと思います。

🎵手遊び、うた

かえるのうた・かたつむり
おもちゃのチャチャチャ 他



お願い

☆体を拭くフェイスタオルをビニール袋に入れてご準備下さい。(はっきりと記名をお願い致します)

☆あせもやとびひなど、肌トラブルが起こりやすい時期です。かきむしりから悪化してしまう場合がありますため、こまめに爪を切っていただくようご協力お願い致します。

